

令和6年10月31日

PTA会員の皆様

柏市立風早中学校

PTA会長 小嶋英里

～さあ、学校へ行こう！～

PTA便り

第2回実行委員会が、9月7日（土）に開催されました。その概要をお知らせ致します。

☆ 小嶋PTA会長 挨拶 ☆

風文紀祭に参加されました保護者の皆様、先日はお越し頂きありがとうございました。

PTAではボランティアさんとのイベント企画や9/30に生徒向けで「なんで勉強ってした方がいいの？」の動機付けとなるような講和会を開催いたしました。受講後アンケートをまとめた資料を添付しています。ぜひ、2・3ページ目、子供達の率直な感想を載せておりますので、お目通し頂けましたら有り難く存じます。

私自身は「留学に関心のある生徒がこんなにもいるのか！」と、嬉しい驚きでした。

講和会の中で「トビタテ！留学 JAPAN」というプロジェクトの存在を講師の岩田さんが教えて下さいました。【学力不問・英語力不問】なのに、全額返済不要という夢の様な奨学金制度です。

ちょうどsigfyで10/22に配信された「千葉県中学生・高校生留学フェア」のプログラムの中で、この「トビタテ！留学 JAPAN」の方の基調公演と制度を利用した学生の体験談があります。「調べてみます！」と言う生徒も少なくありませんでしたので、保護者の皆様にお力添えを頂けましたら幸いです。

最後に、12月頃に、R7年度風中PTAの運営方法に関してアンケートを予定しています。

より参加しやすい、協力しやすいPTAとは？の目的で皆様のご意見を頂戴したい所存です。引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。

☆ 逆井校長先生 挨拶 ☆

44日間の長い夏休みが終わり、大きな事件・事故もなく9月2日に2学期の始業式を迎え、2カ月が過ぎました。年を追うごとに暑さが厳しくなり、今年は、1学期の終業式も2学期の始業式も暑い体育館に集まるのを避けて、各教室でのオンライン実施としました。しかし、今年度末までには体育館に空調を設置する工事を行う予定ですので、次年度は冷房・暖房が可能となります。これは、体育館の教育環境の改善と災害時の避難所としての整備のためでもあります。

また、夏休みから災害用トイレの設置工事が行われて、いざというときには駐車場にマンホールトイレを設置することができるようになりました。校内では、音楽室の床材の張替を行い、

これまで上履きを脱いで利用していましたが、上履きのまま使用できるようにして衛生面での改善を図りました。

6月から夏休みにかけて柏市総合体育大会が開催されました。バレーボール部が3位入賞を果たしました。また、陸上部では2年女子100mで優勝し、県大会でも4位に入賞しました。結果はそれぞれですが、負けた瞬間に、がっくりと地面にうずくまりしばらく立てない生徒の姿を見ると、2年余りの部活動に真剣に向き合ってきて、最後の大会で力の限りを尽くしてよく頑張ったことが伝わってきました。夏休みからは、3年生が引退して1、2年生中心の活動となりました。生徒は、目標を持ち、その達成に向けて自主的、自発的に活動に取り組めるように、顧問は側面から支援していきたいと思います。9月から柏市新人大会が始まりました。陸上部は総合体育大会に続き2年女子100mで優勝して、県大会でも4位に入賞し、県の強化指定選手にも選ばれました。普段地域クラブで活動している生徒が、特設体操部として体操競技に参加して個人総合3位に入賞し、県大会出場となりました。

また、2学期中には、陸上部と吹奏楽部は、他の部と同様に土日の部活動を希望する生徒は地域クラブでの活動となります。平日はこれまで通り学校での活動となりますので、地域クラブと連携を図って、円滑な活動ができるように努めてまいりたいと思います。

今年度より、通知票を小学校と同様に年間2回の発行としました。1回目は、10月18日に配付しました。そして、通知票を基にして保護者面談を10月29日から行っています。3年生は進路希望を決定するために三者面談となります。2学期は、3年生は進路希望実現のためにこれまで以上に学習に集中する学期となります。2年生は学校の中心となって取り組む立場となりますし、1年生も中学校生活に慣れて、自分の持ち味をより發揮できるようになりますから、積極的に活動して大きく成長する学期となります。しかしながら、慣れから手抜きをしたり、中弛みとなったりして、向上心が薄れるのも2学期です。2学期をどう過ごすかは生徒の成長にとってとても重要ですので、一人一人の生徒にしっかりと寄り添って支援していきたいと思います。ご家庭でも意欲的に頑張る生徒になれるようにご支援をお願いします。

10月23日には、風早中伝統の風文紀祭（合唱コンクール）を開催しました。夏休み前に選曲して、各学級で長い時間をかけて練習を重ねてきました。学年が上がるごとに合唱のレベルも上がり、生徒は確実に成長していることを実感しました。特に、3年生の合唱は流石に素晴らしいもので風早中の最高学年としての姿を見事に示すものでした。今年度は、受付等で保護者の方にもボランティアとして協力いただき、大変助かりました。ありがとうございました。また、合唱コンクールに先立ちまして、美術や技術家庭科の授業で取り組んだ作品やカルチャーネームが制作した作品を展示・鑑賞しました。

来年度から、制服の選択肢が増えることになりました。これまでの風早中の制服に加えて、柏市標準制服のブレーザータイプを導入しますので、ご承知おきください。

2学期も引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

☆ 報 告 事 項 ☆

* 学校 教頭先生より

- 9/25 生徒会選挙
- 10/19 東葛駅伝（参加校 75 校中 69 位）
- 10/23 風文紀祭（ひまわりプラザにて開催）
- 11/ 13・14 2年生職場体験
- 11/15 1年生校外学習（上野方面）

※ 多くの行事が行われる 2 学期です。保護者の皆様にはボランティアや行事に向けての準備などたくさんのご協力をいただきありがとうございます。

* 本部より

- ・5/8 第 1 回風早中学校区学校運営協議会
- ・5/11 第 1 回実行委員会
- ・7/12 第 2 回風早中学校区学校運営協議会
- ・8/2 柏市学校運営協議会ミーティング
- ・9/7 第 2 回実行員会
- ・9/28 除草作業（雨天のため中止）
- ・9/30 岩田かおりさん講話会
- ・10/23 風文紀祭協力

* 広報より

- ・7/18 「宮後」 第 146 号発行

☆ 協 議 事 項 ☆

- ・来年度広報誌について
- ・除草作業について
- ・風文紀祭について
- ・サプライズ企画について
- ・9/30 講話会について

☆ 今 後 の 予 定 ☆

- ・広報誌「宮後」の発行
- ・サプライズ企画